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ATA N.º 10/2018  

 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 23 DE MAIO DE 2018  
 Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, nesta vila 
de Oliveira de Frades, edifício dos Paços do Município e salão nobre, reuniu a 
Câmara Municipal de Oliveira de Frades – reunião ordinária – com a presença do 
Senhor Presidente: Paulo Manuel Robalo da Silva Ferreira e dos Senhores 
Vereadores: Carlos José Soares de Figueiredo Pereira, Clara Margarida Evangelista 
de Oliveira Vieira, Paulo Jorge Arede Marques Antunes e Abel Joaquim Tavares 
Dias.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
  Declarada pelo Senhor Presidente aberta a reunião – nove horas e trinta e 
cinco minutos – a Câmara deu início aos trabalhos com a análise dos seguintes 
assuntos, conforme a respetiva ORDEM DO DIA: ----------------------------------------------------  
1 -  PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------  
O Senhor Presidente começou por agradecer a visita ao Concelho dos deputados 
do PSD eleitos pelo distrito de Viseu, ocorrida no dia 22.05.2018. -----------------------------  
De seguida, informou da notificação recebida da POSEUR, respeitante à decisão 
de um corte financeiro de 25% na comparticipação relativa ao Contrato de 
Empreitada da obra: "Fecho do Abastecimento de Água (Otimização da Rede)", 
que se prende com o procedimento de contratação pública (exclusão de 
concorrentes no processo de concurso). Acrescentou que, tal decisão complica o 
orçamento da autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------  
Posteriormente questionou os Senhores Vereadores se tinham algum assunto a 
apresentar neste período. ------------------------------------------------------------------------------------  
Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Antunes que enalteceu a visita do 
Senhor Embaixador de Taiwan a Oliveira de Frades e a sua preocupação 
manifestada com a recuperação das condições económicas antes dos incêndios. 
Considerou que o Executivo deveria ter compilados os dados relativos aos 
agricultores afetados pelos incêndios de 15 e 16 de outubro de 2017, as respetivas 
perdas, o volume de investimento necessário para repor as condições anteriores 
dos agricultores e o valor que já foi apoiado pelo Estado Central. --------------------------   
De seguida, referiu-se à reposição das praias fluviais constatando que o assunto 
tem sido muito abordado mas, até ao momento, as obras não tiveram 
andamento. Assim, questionou se realmente o processo já se encontra em 
plataforma e mencionou que o projeto ainda não tinha sido aprovado em 
Reunião de Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------  
Por último, mencionou que o licenciamento de uma obra particular pressupõe 
duas avaliações: uma relativa aos planos em vigor e outra relativa à avaliação 
arquitetónica do enquadramento da obra com o local onde esta se vai instalar. 
Manifestou preocupação pelo facto de, atualmente, apenas ser feita uma 
avaliação do enquadramento com os planos e questionou se têm sido 
acautelados devidamente os enquadramentos arquitetónicos. -----------------------------  
O Senhor Presidente agradeceu a visita ao Concelho do Senhor Embaixador de 
Taiwan.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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No que diz respeito aos agricultores afetados pelos incêndios, relembrou que, o 
atual Executivo criou um “gabinete de crise”, fez o levantamento dos agricultores 
lesados (ainda sem se saber se haveria apoio do Estado para o efeito), tendo 586 
pessoas registado as suas perdas. Posteriormente, abriram candidaturas através do 
Ministério da Agricultura - DRAP (até ao valor de cinco mil euros), cujo registo não 
foi feito pela Câmara Municipal e este Executivo criou uma equipa técnica que se 
deslocou a todas as Freguesias afetadas para colaborar neste processo, tendo 
sido registadas 326 candidaturas com o apoio dos nossos serviços, podendo os 
particulares tê-las efetuado diretamente. Apesar das diligências para chegar ao 
maior número de pessoas, certamente que nesse levantamento, poderão algumas 
não ter apresentado candidatura porque entenderam que não teriam apoio ou 
porque não tiveram conhecimento da mesma. -----------------------------------------------------  
No que concerne às praias fluviais, relembrou o constrangimento financeiro 
manifestado desde a orçamentação. Confirmou que o processo não se encontra 
na plataforma e referiu que, para a aprovação tem competência delegada para 
o efeito.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que respeita ao licenciamento, informou que tem respeitado as equipas 
técnicas, seguindo os pareceres da urbanista e do técnico responsável. ----------------  
O Senhor Vereador Abel Dias questionou as implicações para o Município da 
redução dos 25% na comparticipação relativa ao Contrato de Empreitada da 
obra: "Fecho do Abastecimento de Água (Otimização da Rede)".  -------------------------  
Questionou ainda o que o Município fez ou pretende fazer para colocar em 
prática a Lei da Proteção de Dados Pessoais, que entra agora em vigor.  ---------------  
Relativamente à primeira questão, o Senhor Presidente informou do valor em causa 
e dos confrangimentos que este corte terá na execução da obra. Mais informou 
que o gabinete jurídico e os técnicos estão a elaborar resposta a contestar a 
decisão.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere à proteção de dados, informou que se está na fase terminal do 
processo.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 -  APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR --------------------------------------  
Como já tinha sido entregue fotocópia da ata n.º 9/2018 de 9 de maio de 2018, a 
todos os Senhores Vereadores foi posta à discussão e, após efetuadas as 
alterações propostas, foi colocada a votação, tendo sido aprovada, por 
unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
3 -  RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA -----------------------------------------------------  
Presente o resumo diário de tesouraria, respeitante ao dia anterior, verificou-se 
existir em poder do tesoureiro os seguintes valores: 1.055.752,59€ (um milhão, 
cinquenta e cinco mil, setecentos e cinquenta e dois euros e cinquenta nove 
cêntimos) de operações orçamentais e 420.244,27€ (quatrocentos e vinte mil, 
duzentos e quarenta e quatro euros e vinte e sete cêntimos) de operações não 
orçamentais. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
4 -  PAGAMENTOS --------------------------------------------------------------------------  
A Câmara tomou conhecimento do registo de pagamentos efetuados de 09-05-
2018 a 17-05-2018. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
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5 -  INFORMAÇÃO N.º 28/2018 GTF: CONSULTA PRÉVIA - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO 
PRÉVIA PARA AS AÇÕES DE (RE)ARBORIZAÇÃO DE ANTERO MARQUES -----------------  
Presente a informação n.º 28/2018 do técnico superior, Márcio Pereira, com o 
assunto: “Consulta Prévia - Pedido de autorização prévia para as ações de 
(re)arborização de Antero Marques”, da qual se transcreve o último ponto: ------------  
“7. Cumpridas todas as normas e condicionantes legais e as boas práticas florestais, nada 
há a opor ao projeto apresentado”. -------------------------------------------------------------------------  
A Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com a informação e emitir 
parecer favorável nos termos da mesma. --------------------------------------------------------------  
6 -  INFORMAÇÃO N.º 29/2018 GTF: CONSULTA PRÉVIA - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO 
PRÉVIA PARA AS AÇÕES DE (RE)ARBORIZAÇÃO DE MANUEL DA SILVA MARTINS -------  
Presente a informação n.º 29/2018 do técnico superior, Márcio Pereira, com o 
assunto: “Consulta Prévia - Pedido de autorização prévia para as ações de 
(re)arborização de Manuel da Silva Martins”, da qual se transcreve o último ponto: -  
“6. Cumpridas todas as normas e condicionantes legais e as boas práticas florestais, nada 
há a opor ao projeto apresentado”. -------------------------------------------------------------------------  
A Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com a informação e emitir 
parecer favorável nos termos da mesma. --------------------------------------------------------------  
7 -  ASSOL: PEDIDO DE APOIO PARA A REALIZAÇÃO DA FESTA DE VERÃO -------------  
Presente uma carta da ASSOL – Associação de Solidariedade Social de Lafões a 
solicitar o apoio da Câmara Municipal para a realização da “Festa de Verão”, no 
dia 30 de maio de 2018. Para o efeito, necessita de autorização para a realizar no 
Largo da Feira (entre as 14:00 e as 20:00 horas) e de apoio logístico, 
nomeadamente, montagem de 7 pavilhões de exposição; um palco sem 
cobertura e baixo; eletricidade para o palco e para os pavilhões; 15 mesas 
grandes; cerca de 150 cadeiras e a abertura das casas de banho da feira. Por 
último, convida o Senhor Presidente e os Senhores Vereadores a participar nessa 
atividade. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a pretensão, bem como, dar o 
apoio logístico solicitado. -------------------------------------------------------------------------------------  
8 -  UNIÃO DAS FREGUESIAS DE ARCA E VARZIELAS: PEDIDO DE ATRIBUIÇÃO DE 
SUBSÍDIO -------------------------------------------------------------------------------------  
Analisado o pedido da União das Freguesias de Arca e Varzielas, feitas algumas 
considerações, e no âmbito do n.º 1 do artigo 4.º do Regulamento Municipal de 
Atribuição de Apoio à Juntas de Freguesia, a Câmara deliberou, por unanimidade, 
atribuir um apoio no valor de 10.000,00€ (dez mil euros) à União das Freguesias de 
Arca e Varzielas. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
O Senhor Vereador Paulo Antunes relembrou a sua opinião sobre o assunto, 
acrescentando que havia o compromisso do Senhor Presidente em apresentar, no 
próximo ano, uma alteração ao modelo adotado, de forma a torná-lo mais 
organizado, com critérios e transparente. Relembrou ainda o compromisso de 
reforçar a verba a atribuir às Freguesias.   --------------------------------------------------------------  
O Senhor Presidente mencionou que o procedimento adotado não era definitivo, 
podendo vir a ser alterado. Concordou com o facto de a verba ser insuficiente, 
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sendo o valor o possível definido em Orçamento. Mais informou do compromisso, 
no próximo ano, em aumentá-lo. --------------------------------------------------------------------------  
O Senhor Vereador Abel Dias questionou o valor ainda disponível para atribuir às 
Freguesias e referiu a sua opinião sobre o assunto, pois o processo adotado não é 
o melhor, considerando que “se trata de uma desorganização total”, os critérios de 
atribuição deveriam estar escritos; a metodologia adotada não permite às 
Freguesias que se organizem e prestem o serviço para que foram eleitos; não deve 
ser a Junta de Freguesia a fazer o pedido. Considerou o valor proposto insuficiente. 
Registou a vontade do Senhor Presidente em mudar o procedimento no próximo 
ano. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O Senhor Presidente informou das verbas disponíveis (sessenta mil euros). 
Acrescentou que as verbas, ao darem entrada na Freguesia, são validadas pelos 
respetivos Órgãos; cada Freguesia tem necessidades e disponibilidades diferentes. -  
9 -  FESTAS EM HONRA DE SANTO ANTÓNIO, EM QUINTELA: PEDIDO DE CORTE DE VIA  
Presente uma carta da Comissão de Festas de Santo António - Quintela a solicitar o 
corte de estrada que liga a Lavagueira a Quintela, nos dias 15, 16 e 17 de junho, 
entre as 16:00 e as 04:00 horas. -----------------------------------------------------------------------------  
Analisado o parecer favorável da GNR, a informação do coordenador técnico, 
Carlos Pinto, e havendo via alternativa, a Câmara deliberou, por unanimidade, 
concordar com os mesmos e autorizar o corte temporário do arruamento referido, 
conforme o solicitado. -----------------------------------------------------------------------------------------  
10 -  CAMINHADA A REALIZAR NO DIA 20 DE MAIO: PEDIDO DE CORTE DE VIA --------  
Analisada a informação com o assunto: “Caminhada 20 de maio”, a informação 
do coordenador técnico, Carlos Pinto, o parecer favorável da GNR e o respetivo 
aviso emitido, no qual consta que o trânsito poderia ficar condicionado no dia 20 
de maio de 2018, entre as 09:00 e as 13:00 horas, nas seguintes localidades: Oliveira 
de Frades, Travanca, Estrado do Cunhedo, Souto de Lafões e Cabeço de Souto, a 
Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com a informação e ratificar a 
autorização do corte de via, conforme aviso emitido. --------------------------------------------  
11 -  ESCOLA PROFISSIONAL DE CARVALHAIS - PROTOCOLO DE ESTÁGIO 
(RATIFICAÇÃO) ------------------------------------------------------------------------------  
Analisado o protocolo de estágio celebrado entre a Escola Profissional de 
Carvalhais, a Câmara Municipal de Oliveira de Frades e a aluna Catarina Isabel 
Cunha Santos, que frequenta o curso de técnico de turismo, no 3.º ano, nível III, a 
Câmara deliberou, por unanimidade, ratificá-lo. ---------------------------------------------------  
De referir que o estágio tem a duração de 390 horas, com início a 14-05-2018 e 
conclusão a 31/07/2018, sendo o monitor do Município, o Dr. Filipe Soares. -------------  
12 -  PROTOCOLO A CELEBRAR ENTRE A FEDERAÇÃO PORTUGUESA DE VOLEIBOL E O 
MOF  ------------------------------------------------------------------------------------------  
Presente a minuta de protocolo a estabelecer entre a Federação Portuguesa de 
Voleibol e o Município de Oliveira de Frades que visa a concretização do Projeto 
Gira-Volei. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o protocolo em causa, que 
deverá ser assinado por ambas as partes. -------------------------------------------------------------  
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13 -  INFORMAÇÃO N.º 6/2018 GAS: PASSEIO PARA A POPULAÇÃO SÉNIOR DO 
CONCELHO ----------------------------------------------------------------------------------  
Presente a informação n.º 6/2018 da técnica superior, Carla Carvalho, com o 
assunto: “Passeio para a população sénior do Concelho”, a qual se transcreve: -----  
“À semelhança dos anos anteriores e de forma a proporcionar o convívio da população 
sénior das diferentes Freguesias do Concelho de Oliveira de Frades, prevê-se a realização 
de um passeio, para os munícipes com 65 anos de idade, ou mais, que residem no 
Concelho, no dia 16 de junho de 2018. ---------------------------------------------------------------------------  
O itinerário previsto é: saída de Oliveira de Frades em direção ao Santuário de Santa Luzia 
em Viana do Castelo, sucedido de almoço em Esposende e regresso a Oliveira de Frades.  
Para a realização deste passeio será necessário o fornecimento do almoço e mediante o 
número de participantes, que se prevê cerca de 800 idosos, o aluguer de transportes 
complementar às viaturas que a autarquia possui”. ---------------------------------------------------------  
Anexo encontra-se o respetivo cartaz de divulgação do evento. ---------------------------  
O Senhor Presidente propôs a assunção do evento e a assunção das despesas 
inerentes.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O Senhor Vereador Abel Dias questionou se o passeio seria realizado nos moldes 
dos anos anteriores e quais as despesas associadas. ----------------------------------------------  
O Senhor Presidente informou que se tinha adotado por uma modalidade diferente 
dos anos anteriores, tendo-se contratado o programa e refeição com a “Quinta 
da Malafaia”.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
A Senhora Vereadora Clara Vieira informou que as despesas se prendem com a 
alimentação (9,75€/pessoa) e o aluguer de autocarros (530,00€/autocarro), 
explicando o programa e a animação prevista.  ---------------------------------------------------  
O Senhor Vereador Abel Dias questionou os motivos desta alteração e como seria 
a contribuição dos participantes na despesa. -------------------------------------------------------  
O Senhor Presidente informou que o alvo do passeio é de todo pertinente; a 
disponibilidade dos funcionários do Município não é tão intensa; pensado no 
conforto dos colaboradores, que participavam de forma voluntária, sem qualquer 
tipo de compensação e sobretudo os colaboradores da cozinha que chegavam a 
trabalhar 24 horas seguidas. Mais informou que, no corrente ano a participação é 
gratuita, indo-se no futuro ponderar outra hipótese. Mencionou que, assumindo-se 
desde já a responsabilidade da decisão de mudança, após a realização do 
evento se iria fazer a avaliação do mesmo. Por último, reconheceu e agradeceu o 
trabalho desenvolvido dos funcionários ao longo dos anos na realização do 
evento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
A Senhora Vereadora Clara Vieira mencionou que, em termos logísticos, é cada 
vez mais difícil arranjar um espaço para estacionar todos os autocarros, com 
acesso condigno e apropriado a esta faixa etária e com um espaço amplo para 
montar toda a logística inerente. Acrescentou que se iria experimentar esta 
metodologia e depois se faria a respetiva avaliação, tendo o público-alvo uma 
palavra a dizer e se a alteração foi do seu agrado. -----------------------------------------------  
O Senhor Vereador Abel Dias considerou que os idosos devem ser bem tratados; o 
argumento de falta de estacionamento para 20 autocarros não corresponde à 
verdade. Considerou que, a realização do evento, que rondará “os vinte mil euros, 
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já é um custo considerado. O anterior executivo argumentava sempre que o 
evento era com despesas residuais”. Mais considerou que:  -----------------------------------  
- Os idosos devem ser tratados com respeito e dignidade; -------------------------------------  
- Concorda que se proporcione uma visita cultural e turística aos idosos;  ----------------  
- Discordou do modelo agora proposto (já adotado por outras Câmara 
Municipais); ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- Nem todos os idosos estão no mesmo patamar, podendo alguns contribuir e 
outros não; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- Alertou para o facto de, neste género de quintas, já ter tido algumas experiências 
negativas, relacionadas com a alimentação, as filas e ao facto de não servirem à 
mesa.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O Senhor Vereador Paulo Antunes disse ser a favor da realização deste género de 
eventos, no entanto, manifestou reticências quanto ao modelo agora adotado, 
acrescentando que “espero que não se gaste mais e sejam pior servidos”. Mais 
disse que, anteriormente a despesa rondava os quinze mil euros. Informou que nos 
últimos eventos realizados, houve um maior número de funcionários a colaborar, 
sendo que, mesmo com o atual modelo serão necessários funcionários para 
acompanhar os idosos nos autocarros.  -----------------------------------------------------------------  
O Senhor Presidente realçou a qualidade das refeições servidas pelo Município. 
Mencionou que não era quantificável o apoio que os funcionários davam, de 
forma voluntária, à realização deste evento.  --------------------------------------------------------  
O Senhor Vereador Abel Dias relembrou o subsídio atribuído na reunião anterior à 
ATM – Associação de Trabalhadores do Município, considerando que o apoio 
logístico à realização de evento poderia ser uma contrapartida, “senão tenho 
dificuldade em entender esse apoio”. Referiu ainda o facto de as cozinheiras 
fazerem comida para atividades realizadas por Associações e funcionários, sendo 
neste caso, apenas um dia por ano. Por último, considerou que, a informação 
técnica não continha todos os dados necessários à deliberação. Assim, considerou 
que estas devem conter todas as informações de que se dispõe, designadamente, 
a proposta, o programa previsto e a respetiva previsão de despesas associadas. ----  
O Senhor Presidente relembrou que a confeção da alimentação para alguns 
eventos realizados pelas Associação é uma forma de as apoiar, para além do 
apoio financeiro que a Autarquia atribui. --------------------------------------------------------------   
A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a realização do evento em causa, 
assumindo os custos inerentes. ------------------------------------------------------------------------------  
14 -  AEOF: CONTRATOS DE FORMAÇÃO EM CONTEXTO DE TRABALHO 
(RATIFICAÇÃO) ------------------------------------------------------------------------------  
Analisado o contrato de formação em contexto de trabalho celebrados entre a 
Câmara Municipal de Oliveira de Frades, o AEOF – Agrupamento de Escolas de 
Oliveira de Frades e o aluno Carlos José Fernandes Carvalhas, a Câmara deliberou 
por unanimidade, ratificá-lo.  --------------------------------------------------------------------------------  
Analisado o contrato de formação em contexto de trabalho celebrados entre a 
Câmara Municipal de Oliveira de Frades, o AEOF – Agrupamento de Escolas de 
Oliveira de Frades e o aluno Vasco Rafael Santos Almeida, a Câmara deliberou por 
unanimidade, ratificá-lo. --------------------------------------------------------------------------------------  
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De referir que, os formandos frequentam o 11.º ano do curso de nível IV de Técnico 
de Apoio à Gestão e o estágio deverá ocorrer entre os dias 16-05-2018 e 10-07-
2018, num total de 240 horas. -------------------------------------------------------------------------------  
Ainda de referir que, na reunião de Câmara realizada a 11-04-2018, já tinha sido 
autorizada a realização de dois estágios. --------------------------------------------------------------  
CONHECIMENTO: ----------------------------------------------------------------------------  
1. OBRAS EM EXECUÇÃO -----------------------------------------------------------------  
O Senhor Vereador Carlos Pereira informou que as obras se encontram a decorrer 
dentro da normalidade, verificando-se alterações nas seguintes, que se encontram 
em fase de execução: -----------------------------------------------------------------------------------------  
- Pavimentação da Estrada de Sejães a Pinheiro - execução de valetas e 
pavimentação (concluída); ---------------------------------------------------------------------------------  
- Pavimentação da Estrada de São João da Serra a Bispeira – execução de 
valetas; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- Requalificação de passeios na Rua Luís de Camões, Oliveira de Frades;----------------  
- Piscinas Municipais: Recuperação dos elevadores (executado); Correção dos 
quadros elétricos (executado); e mobilidade de acesso à piscina municipal do piso 
inferior (em execução). ----------------------------------------------------------------------------------------  
2. FEIRA DE MAIO -------------------------------------------------------------------------  
A Câmara tomou conhecimento do cartaz relativo à Feira de Maio, que se irá 
realizar no dia 27 de maio. -----------------------------------------------------------------------------------  
O Senhor Presidente informou que chegou o convite para o aniversário da Casa do 
Povo de Ribeiradio. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 A Câmara deliberou, por unanimidade, que todos os pontos da Ordem do Dia, 
submetidos a deliberação nesta reunião, fossem aprovados em minuta, para 
produção de efeitos imediatos, tendo a Minuta sido aprovada, por unanimidade. --  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 E, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara, Paulo Manuel 
Robalo da Silva Ferreira, deu por encerrada a reunião, eram dez horas e cinquenta 
minutos, da qual para constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo 
Senhor Presidente e por mim, Sandra Isabel dos Santos Rodrigues Quelhas, técnica 
superior, que a secretariei e a redigi.  --------------------------------------------------------------------  
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